

Cierran Temporalmente Universidad de Bogotá

BOGOTÁ, octubre 20. (AP).— La Universidad Nacional de Colombia, la mayor del país, fue cerrada temporalmente en medio de una crisis total, determinada por la violencia estudiantil y la

ocupación militar de la ciudad universitaria.

El Consejo Superior Universitario dispuso un receso en las áreas docentes, hasta el 15 de noviembre, mientras se propicia "un clima de análisis sereno y objetivo que facilite la continuidad académica, la movilización sería y responsable de la comunidad universitaria en defensa de la Universidad y el retiro de la fuerza pública".

A pesar de las severas medidas de orden público adoptadas por el Gobierno del Presidente Alfonso

López Michelsen, que incluyen penas de arresto hasta de 180 días, para los revoltosos, la violencia estudiantil continuó hoy aquí cuando fue incendiada una ambulancia. Fue el décimonoveno vehículo destruido en un mes por los estudiantes.

En Manizales, ciudad del Occidente del país en donde la Universidad Nacional tiene varias facultades, 30 policías resultaron lesionados anoche en choques con los estudiantes que protestaban por la ocupación militar de la

—Favor pase a la Pág. 30.

Joven Norteamericana Muere en Choque Armado en Argentina

BUENOS AIRES, octubre 20. (AP).— Fuentes de la Embajada de los Estados Unidos confirmaron hoy que una joven norteamericana fue muerta en Córdoba por fuerzas de seguridad argentinas, que la acusaron de ser una guerrillera ultra-izquierdista.

La mujer fue identificada como Chris Ana Olson de Oliva, de 30 años, natural de Berkeley, California e hija de un Vicepresidente de las Industrias Kaiser de la Unión.

Un comunicado militar dio cuenta de que la mujer fue abatida por fuerzas del ejército el martes, al resistirse a un allanamiento

contra su domicilio en la ciudad de Córdoba. El comunicado militar dijo que intentó arrojar una granada de mano contra las tropas.

"Si podemos confirmar que está muerta", dijo una fuente de la Embajada norteamericana. "Acabamos de ser informados por el Gobierno argentino".

El vocero declinó comentar sobre las circunstancias en que pereció la mujer.

El comunicado militar no mencionó la nacionalidad de la mujer abatida en Córdoba.

Su padre, Carl Olson, Vicepresidente de las Industrias Kaiser en

—Favor pase a la Pág. 45.

Interrogan a Cubanos Exiliados en Venezuela

CARACAS, octubre 20 (AP).— Los servicios de inteligencia venezolanos continúan interrogando hoy a cubanos exiliados y venezolanos, que pudieran estar vinculados con un supuesto plan terrorista internacional del que habría sido parte la reciente explosión de un avión cubano que causó la muerte a 73 personas.

Fuentes gubernamentales informaron que el médico cubano anticomunista Orlando Bosch y cuatro venezolanos, se encuentran detenidos desde hace aproximadamente una semana, mientras se investiga su posible vinculación con dos fotografías de este país arrestados en Trinidad.

Los fotografías venezolanos Freddy Lugo y Hernán Ricardo Lozano fueron detenidos en Puerto España, Trinidad, el 6 de octubre,

horas después de caer al Mar Caribe un avión de la Cubana de Aviación, cuyo piloto había dado cuenta de una explosión a bordo.

Lugo y Lozano abordaron el avión en Puerto España, desembarcaron en Barbados, poco antes del accidente, y regresaron a la capital trinitaria.

Hoy viajaron a Puerto España tres altos funcionarios del Gobierno venezolano, para asistir a una reunión de representantes de cinco naciones que determinarán el futuro inmediato de los dos venezolanos arrestados en Trinidad.

La reunión, a la que asistirán representantes de Barbados, Cuba, Guyana, Trinidad-Tobago y Venezuela, comenzará esta noche con la presidencia del Primer

—Favor pase a la Pág. 45.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

PELICULA SOBRE McArthur. San Diego, octubre 20. Gregory Peck, que personifica al General MacArthur en una película, en la reproducción del desembarco en las Filipinas. La fotografía fue tomada por Roger Wrenn, de 61 años, el mismo profesional que registró la escena real en 1944 para una revista.

Pdte. Ford no Cree en Otro Embargo Petrolero Arabe

WASHINGTON octubre 20 (AP). El Presidente Gerald Ford dijo hoy que, gracias a su política exterior, especialmente en el Medio Oriente, no cree que se produzca un nuevo embargo petrolero árabe, y proclamó su confianza en que ganará la elección presidencial del 2 de noviembre.

En una conferencia de prensa, el Presidente calificó de ingenuas y ridículas las afirmaciones de su oponente, Jimmy Carter, en el sentido de que un Gobierno del Partido Demócrata, pondría fin al bloqueo comercial árabe contra Israel.

Ford desmintió categóricamente que proyecte perdonar a tres de los condenados en el caso Watergate, y negó una vez más que el haya bloqueado la investigación inicial de ese escándalo.

Fue la segunda conferencia de

prensa de Ford en seis días, ambas difundidas por radio y televisión a todo el país.

"Cuando los votos sean finalmente contados, el pueblo norteamericano habrá querido cuatro años del progreso que hemos tenido en los últimos dos años", dijo Ford al reiterar su confianza en el triunfo.

Al término de la sesión, Ford bromó con los periodistas: "¿Qué les pareció la función vespertina?"

Además, les dijo que, cuando venía de la oficina al lugar de la reunión con sus ayudantes, tuvo un pequeño contratiempo: "Se rompió la perilla de una puerta, eso fue todo".

"Pero eso no fue culpa mía", se apresuró a aclarar sonriendo.

La primera pregunta fue sobre las afirmaciones de que Ford trató de bloquear la investigación inicial

—Favor pase a la Pág. 28.

Hoy Anuncian el Premio Nobel de Literatura

ESTOCOLMO, octubre 20 (AP).— El ganador del Premio Nobel de Literatura de 1976 será anunciado mañana por la Academia Sueca de Letras y todo parece indicar que será el novelista norteamericano Saul Bellow.

Preguntado directamente si sería Bellow el primer norteamericano en ganar el prestigioso premio, desde que John Steinbeck lo recibió en 1962, el Secretario Permanente de la Academia de 18 miembros, doctor Karl Ragnar Gierow, respondió sonriente: "No puedo responderle ahora nada, porque la decisión será mañana".

—Favor pase a la Pág. 30.



FORD INFORMA

Washington, octubre 20. El Presidente Gerald Ford en una conferencia con los periodistas dice que "no hay validez alguna" a que él pudiera perdonar a figuras del escándalo Watergate.

Descubren Plan para Secuestrar Embajador Dominicano

CARACAS, Oct. 20 (AP). Un supuesto plan para secuestrar al Embajador de la República Dominicana, en Venezuela, fue descubierto al ser detenidos cinco dominicanos en esta ciudad, según informó hoy una fuente oficial.

La dirección de Servicios de Inteligencia y Prevención (DISIP), un organismo de seguridad del Estado, detuvo anoche a cinco dominicanos en cuyo poder se habría hallado una serie de planos y cartas que detallaban los procedimientos para el secuestro del Embajador Pedro Luciano Padilla.

Aunque la detención de los dominicanos sólo se conoció hoy en medios periodísticos, un funcionario de la DISIP confirmó que las versiones sobre el supuesto plan de secuestro son correctas y "estamos prosiguiendo con las investigaciones".

—Favor pase a la Pág. 45.

Lunes Deciden Fuerza para Supervisar Paz en Líbano

EL CAIRO, octubre 20 (UPI).— A pesar del boicot de Libia y de las objeciones de Irak, los Ministros de Relaciones Exteriores árabes aprobaron hoy las resoluciones de la conferencia de Riad, pero aplazaron hasta el lunes, día en que se efectuará la conferencia plena a nivel de jefes de Estado, la decisión acerca de la constitución de una fuerza de 30.000 hombres, para supervisar la paz en el Líbano.

El Secretario General de la Liga Árabe, Mahoud Riad, después de una sesión de tres horas de los cancilleres árabes, dijo que "todos los detalles en relación con la formación y financiamiento de una fuerza de seguridad, serán decididos en la conferencia cumbre plena".

La delegación palestina a la conferencia, según un vocero del movimiento guerrillero Al Fatah, pidió que se instalaran lo antes posibles fuerzas árabes en todo el Líbano, a fin de frustrar los esfuerzos de los derechistas y "aislacionistas" libaneses de sabotear las resoluciones de Riad.

La reunión de Riad estipuló un alto al fuego, una evacuación de las facciones armadas a las posiciones que ocupaban antes que se iniciara el conflicto hace 18 meses y la aplicación del convenio de El Cairo de 1969, que regula las relaciones entre el Líbano y los palestinos.

Pero ningún país árabe se

ofreció como voluntario para integrar la fuerza supervisora y no se mencionaron nombres de países en la reunión de hoy", declaró Riad a los periodistas.

Fuentes allegadas a la conferencia dijeron que si bien los cancilleres aprobaron las resoluciones de la reunión, que duró seis días, Irak expresó sus objeciones: sobre la manera en que el conflicto libanés está siendo tratado por los países árabes.

Libia, que en varias ocasiones ha enviado como mediador a su Primer Ministro Abdel Salam Jalloud, a Beirut y a Damasco, se abstuvo de participar en la conferencia.

Fuentes políticas dijeron que el boicot libio y las objeciones iraquíes, podrían convertirse en un obstáculo serio en las gestiones destinadas a poner fin a la guerra civil libanesa.

Tanto Libia como Irak tienen tropas en el Líbano ya como integrantes del pequeño contingente árabe supervisor de la paz o francamente luchando junto a la alianza entre izquierdistas y palestinos.

Mientras los cancilleres se reúnen, fuentes palestinas dijeron que la lucha inintermitente y el cañoneo indiscriminado del sector musulmán de Beirut de parte de los derechistas, son prueba de que éstos están decididos a torpedear las gestiones de paz.

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY



NUEVO AVION DE COMBATE. Fort Worth, Texas, octubre 20. Una multitud se agrupa junto al nuevo avión de combate F-16, después de una prueba ayer. Los Estados Unidos y otros cuatro naciones europeas co-producirán el nuevo avión de la OTAN.